



Appel à communications et à participation

(English version following)

STAGE DOCTORAL DU SEDYL Ordre des constituants et contact de langues

2 – 6 juin 2014, Laboratoire du SeDyL, Campus CNRS de Villejuif
Date limite de soumission des projets : **20 mai 2014**

UMR 8202 Structure et Dynamique des Langues
Ecole Doctorale n° 265 "Langues, Littératures et Sociétés du monde"
Institut National des Langues et Civilisations Orientales

Le stage doctoral du SeDyL est organisé chaque année par des doctorants du laboratoire sur un thème particulier. Il a pour objectif de développer des compétences méthodologiques et analytiques par une formation de cinq jours alternant conférences et travaux pratiques.

Cette année, le thème porte sur l'ordre des constituants et le contact de langues. Les participants seront amenés à mettre en pratique les connaissances acquises en effectuant un entraînement à l'enquête de terrain et à l'analyse de données auprès d'un locuteur natif d'une langue inconnue.

Trois matinées seront consacrées à des interventions de méthodologie du terrain et d'analyse de données, suivies de trois après-midi de mise en pratique sur la langue inconnue, dont il s'agira de cerner les constituants, l'ordre des constituants, et l'influence d'autres langues sur celui-ci. Deux journées entières seront consacrées à des présentations sur l'ordre des constituants et le contact de langues.

Les propositions de communication sont les bienvenues sur les thématiques suivantes :

- méthodologie de l'enquête de terrain : comment identifier quels sont les constituants d'une langue inconnue
- méthodologie de l'enquête de terrain : comment identifier l'ordre des constituants d'une langue inconnue
- méthodologie de l'enquête de terrain : comment identifier l'influence du contact de langues sur l'ordre des constituants d'une langue inconnue

- l'ordre des constituants (présentations plus générales dans les langues du monde)
- l'influence du contact de langues sur l'ordre des constituants (présentations plus générales également)

Les actes du stage feront l'objet d'une publication en ligne.

Les intervenants disposent d'une heure pour leur communication, laquelle pourra être suivie de trente minutes de discussion. Le support de la présentation, diaporama ou exemplier, reste libre. Les communications pourront se faire en français ou en anglais.

Les propositions de communication (environ 500 mots) devront porter également le titre, les mots-clé, le nom de l'auteur et son rattachement institutionnel. Elles sont à transmettre aux organisatrices avant le 20 mai 2014. Il n'y a pas de frais d'inscription.

Un descriptif détaillé du programme sera envoyé par la suite.

Contacts des organisatrices :

Marie-Laure COPPOLANI, doctorante en linguistique (nez-percé) : mlcoppolani@yahoo.com

Aurore TIRARD, doctorante en linguistique (rromani) : aurore.tirard@inalco.fr



Call for Papers and Participation

PHD SEMINAR Constituent Order and Language Contact

June 2nd – 6th, 2014, SeDyL, CNRS – Villejuif
Deadline for Submission: **May 20th, 2014**

UMR 8202 Structure et Dynamique des Langues
Ecole Doctorale n° 265 "Langues, Littératures et Sociétés du monde"
Institut National des Langues et Civilisations Orientales, Paris

A week-long seminar is organized every year by Phd students of the SeDyL laboratory on a particular topic. Its objective is to develop methodological and analytical skills through five days of training alternating between conferences and practical work.

This year, the seminar focuses on constituent order and language contact. The participants will have the opportunity to listen to presentations on linguistic theory and methodology and then to practice their application through fieldwork and data analysis by means of a native speaker of an unknown language.

Three mornings will be dedicated to presentations concerning the methodology of fieldwork and data analysis, followed by three afternoons dedicated to practical application to the unknown language in order to determine its constituents, their order, and the influence of language contact on them. Two days will be dedicated to presentations on constituent order and on language contact.

You are very welcome to submit proposals on the following themes:

- methodology of fieldwork and data analysis: how to identify the constituents of an unknown language
- how to identify the constituent order of an unknown language
- how to identify the influence of language contact on the constituent order of an unknown language

- constituent order (more general crosslinguistic presentations)
- influence of language contact on constituent order (also more general presentations)

The proceedings of the seminar will be published online.

The presentations should last, at the most, one hour, possibly followed by thirty minutes of discussion. The method of the presentation – handout or Powerpoint – remains open, and the language of delivery must be French or English.

The proposals (around 500 words) should also specify title, key words, name of the author and his or her institutional affiliation. They are to be sent to the organizers before May 20th, 2014. There will be no registration fee.

A detailed description of the program will be sent in the next few weeks.

Organizers' contact information:

Marie-Laure COPPOLANI, Linguistics PhD student (Nez Perce): mlcoppolani@yahoo.com
Aurore TIRARD, Linguistics PhD student (Rromani): aurore.tirard@inalco.fr